

Erfolgreiche Vintage-Meisterschaft (FHRM) 2015

► Präsident Peter Hochuli begrüsst mit berechtigtem Stolz über 100 Mitglieder und Freunde zur Herbstversammlung.

Herzlichen Dank an Marianne und Martin Jakob für die Besichtigung und Führung durch Ihre imposante Oldtimer-Ausstellung.

Mit grosser Freude lobte Peter Hochuli die FHRM Familie als «Gentleman-Truppe»: Disziplin – gute Akzeptanz bei den Veranstaltern – Freundschaft, sind die Eckpfeiler.

Die 9 Veranstaltungen – 6 Berg- und 3 Rundstrecken – Rennen konnten

unfallfrei und ohne Probleme, und zur grossen Freude der Zuschauer durchgeführt werden.

OK Präsident Walter Oberli informiert über das geplante Bergrennen Schalenberg (Bewilligungen liegen bis ende 2015 alle vor) sodass am 24./25. Sept. 2016 mit der FHRM Meisterschaft gestartet werden kann.

Pierre-Andre Fontannaz von Motorex informiert über die neue Möglichkeit auf dem Flugplatz Ambri ein Fahrtraining durchführen zu können, geplant am 23. April 2016.

Hanspeter Hotz informiert über die Teilnahme des FAM an der swissmoto

von Febr. 2016. FHRM wird an dieser Ausstellung auf ca. 200 m² vor allem Youngtimer zeigen und das Schergewicht auf die Mitgliederwerbung ausrichten.

Die Frühlingsversammlung mit dem Veranstaltungskalender 2016 findet am 27. Februar im Bösiger-Zentrum in Langenthal statt.

Peter Hochuli dankt allen Vorstandskollegen für die schöne Zusammenarbeit, ein «guete» für das feine Nachtessen, auf Wiedersehen im Frühling «in alter Frische»



Sieger Seitenwagen



FHRM-Vorstand



Schweizer Meister 2015



Danke an Marianne und Martin Jakob